



松井 花恋 議員
(八街東小6年)

八街っ子夢議会に議員として参加してよかったことは、今の八街市の現状などを知れたこと、緊張した中で落ち着いて質問を述べられたことです。私たちの見えないところで八街市が活躍していることを知り、今後、私も貢献していきたいと思いました。



澤口 愛央 議員
(八街北小6年)

私は「後見人制度」について質問しました。市長は、それをもっと知って欲しいとおっしゃっていました。また、市が市民のために多くの施策をしていることもわかりました。18歳までに政治をもっと知ろうと考えました。



唐鎌 春翔 議員
(八街北小6年)

今回の夢議会では、八街市をよりよくするための話し合いに参加できて良かったです。これまでにない貴重な経験をさせていただきました。夢議会でのさまざまな人の思いを受けて、これからも八街市の事を考えて生活していきます。



早川 芽唯 議員
(八街中2年)

夢議会では、市長や教育長など大勢の方々の答弁を受け、八街市についてたくさんの事を知る貴重な経験となりました。八街市がもっと住みよい街となるよう、八街市民として真剣に向き合い頑張っていきたいと思っています。



宮本 美和 議員
(八街中1年)

私は、八街っ子夢議会に出席して本当の議会の雰囲気や八街の今後の課題などを知ることができて、とてもよい経験をする事ができました。この議会が学んだことを最大限に生かして、これからも色々な事に挑戦したいです。



齋藤 健志 議員
(八街中央中2年)

今回、質問者として参加させていただきました。北村市長をはじめ、実際の議会と同様みなさんで行った八街っ子夢議会は凄くピリとした良い緊張感で行うことができました。八街の仕組みなど、いろいろな面の八街を知れて、とても勉強になりました。



鈴木 翔洋 議員
(八街中央中1年)

八街っ子夢議会に初めて参加して、すごく緊張しました。八街市を代表される方々が私たちのために本気になって考えてくれたことに感動しました。この貴重な体験を今後の生活に繋げていきたいと思っています。



上田 美羽 議員
(八街南中2年)

私は夢議会に参加し、とても貴重な体験ができました。八街市の現状を知り、これからさらに良い市にするための議会に参加できて良かったです。議会ができた意見の中で自分ができることがあれば、小さなことでも協力できるようにしたいです。八街市民として八街のことを知れて良かったです。



宮本 文生 議員
(八街南中1年)

僕は今回初めて、夢議会に参加しました。僕たちの質問に対して真剣にまた、わかりやすく答えていただき、これからの八街市のこととかがわかりました。また、議会について知ることができ、貴重な体験になりました。ありがとうございます。



小山 結衣 議員
(八街北中2年)

実際に議員として、議会に参加したことで、これからの八街市への興味関心が高まりました。議会に参加すると、今後二度と無い貴重な体験ができたことは私の将来において、忘れられない大切な出来事になりました。



茅根 颯汰 議員
(八街北中2年)

今回の夢議会に参加できたこと、大変嬉しく思います。北村市長を始めとした各役職の方々の前で発言でき、とても貴重な経験をさせていただきました。これからも今回の経験を生かし、日々頑張りたいと思います。



今関 栄成 議員
(八街高2年)

私は、この夢議会を通じて気づいたことがあります。人前に出て質問をすることの重さ、そして、市のことを第一に考える確かな答弁をしてくださった市長や各部長の思いです。とてもいい経験になりました。



久代 愛里 議員
(八街高2年)

八街市の現状を知ることができ、いい機会になりました。これからの八街市について自分なりに考えをめぐらせたいと思います。夢議会を開催してくださった方々、本当にありがとうございます。



山本 結衣 議員
(千葉黎明高2年)

私はこの議会に参加させていただいたのは2度目だったので、年齢・学年関係なく、参加された議員の方々は堂々と自分の役割を果たして、こちらが学ぶことが沢山ありました。本当に良い経験をさせていただき、ありがとうございます。



白石 爽夏 議員
(千葉黎明高1年)

初めて八街っ子夢議会に参加し、八街市の議会でのことを知るとともに、八街について深く考えることができました。この経験をきっかけに八街市に関心を持って生活していきたいと思っています。



小林 悦恵 議員事務局長
(八街中央中1年)

議長・副議長と一緒に議長で事務局長を務めさせていただきました。味わったことのない緊張感と貴重な体験ができて、喜びを実感しながら夢議会に参加しました。最初は不安もたくさんありましたが、無事に終えることができてすごい経験になりました。



高橋 裕誠 副議長
(八街中央中2年)

今回の夢議会では副議長を務めさせていただき、八街について改めて考える機会を作っていただき、とても良い経験になりました。また、普段では議場に入ることはないのですが、とても緊張しましたがこれも良い経験になりました。



荒井 遥風 議長
(八街中央中2年)

今回、議長という立場で参加させていただきました。めったに座ることのできる議長から議会全体を見ると、一生に一度の特等な経験になりました。この議会が教えてもらった八街市のことを、学校のみならずにも広めていきたいと思っています。